

Hermengarde.

que pour un garçon. Mais que coûtait-il de chercher ? Et elle chercha. Vers le même temps, Ernest Fossard, cet homme d'affaires...

la situation. Je vous prie de laisser à un père accablé de douleur le temps de se recueillir. Quand le vicomte raconta aux Signerol la démarche de Fossard...

Le dîner ne fut pas long, ce soir-là, Joseph aussi navré que son maître semblait réfléchir profondément. Mais le lendemain matin, en apportant au chevalier son chocolat...

laisse" (on ne devait traduire la "Carmaquole" que plus tard, et pour une raison toute différente) ; ou écrivait la "Chanson du garde mobile de Lannion."

Le mobile de Bretagne vint s'enfermer dans les murs de Paris. Tristes et résignés, modestes et courageux, ils étaient, en cette grande ville, comme exilés...

DEPECHEES

Télégraphiques

Les généraux boers. Presse Associée. - Ville de Mexico, Mexique, 7 février. - Le président Diaz et le général Casio, ministre du département des promotions...

LA CHANSON BRETONNE PENDANT L'Année Terrible.

Au moment où, à Paris, la Chambre entendait M. Combes et ses contradicteurs, M. Gaidoz, directeur de l'École des hautes études, a rappelé une pétition pour les langues provinciales...

Pièces Militaires.

En France on aime beaucoup les militaires ; mais on y aime au moins autant les pièces militaires. En voici encore une qui réunit : la " Famille du broseur "

Les Comètes de 1903.

Nous lisons dans une feuille Parisienne : Si toutes les comètes périodiques dont on attend en ce moment le retour sont fidèles au rendez-vous assigné par les calculateurs...

Le territoire d'Acra.

New York, 7 février. - La question du territoire d'Acra devient moins alarmante, dit le correspondant de "Herald" à Rio de Janeiro.

Accident d'automobile.

New York, 7 février. - Un automobile de \$3000 a été démolie hier dans le Parc Floral, L. I., et ses cinq occupants blessés, trois grièvement.

LYNCHAGE EN GEORGIE.

Atlanta, Georgie, 7 décembre. - Des avis reçus de Dublin, Georgie, aujourd'hui, établissent que Leo Hall, l'individu de couleur qui avait tortellement blessé mercredi dernier D. A. Crawford, s'était échappé de la prison de Wrightsville et s'était réfugié à Lynch.